

noticiario noticiario noticiario

III DÍA DEL VETERANO

PRESIDIDO POR SAR EL Príncipe de Asturias se celebró el pasado día 15 de junio en el Acuartelamiento Aéreo de Getafe el "III Día del Veterano", organizado por la Hermandad de Veteranos de las Fuerzas Armadas, que viene celebrándose sucesivamente en cada uno de los tres ejércitos, Tierra, Mar y Aire y de la Guardia Civil, siendo el turno del Ejército del Aire.

La jornada comenzó con la llegada de las autoridades, entre los que se encontraban el Subsecretario de Defensa, el Jefe del Estado Mayor del Ejército del Aire y el General Jefe del Mando Aéreo del Centro, así como el Presidente de la Comunidad de Madrid y el Alcalde de Getafe.

Más de 3.000 invitados, en su gran mayoría veteranos y familiares de éstos fueron testigos en primer lugar del izado de la enseña nacional que fue portada por un representante de cada ejército y de la Guardia Civil,



junto a un oficial general del Ejército del Aire y una viuda del mismo ejército, e izada por dos alumnos de las academias preparatorias.

A continuación se realizó la imposición de condecoraciones a miembros de la Hermandad de Veteranos por S.A.R. el Príncipe de Asturias, seguido por un discurso del presidente de la Hermandad de Veteranos cargado del sentimiento y de los valores que constituyen la esencia de las Fuerzas Armadas y de la propia Hermandad de Veteranos, recordando el importante papel que realizaron y realizan nuestros mayores en el seno de la sociedad.

Posteriormente tuvo lugar el homenaje a los que dieron su vida por la Patria, en el que la corona fue portada por dos representantes de la Hermandad de Veteranos y depositada por dos viudas de la asociación Víctimas del Terrorismo. Concluyó el acto con el himno del Ejército del Aire y desfile de las fuerzas terrestres.

TOBIAS SERNA MEDINA



ACTO DE CLAUSURA DEL CURSO ESCOLAR 2000/2001

EL PASADO DÍA 21 DE junio de 2001 tuvo lugar en la Escuela de Técnicas de

Mando, Control y Telecomunicaciones (EMACOT), el acto de clausura de diversos cursos impartidos en la Escuela y comprendidos en el plan de actividades de la misma, tales como: 1º curso

C2CIS para oficiales, XVIII curso conjunto de sistemas de información y telecomunicaciones, 80º curso CI para oficiales, II curso de mantenimiento de equipos HF-BLU (no tácticos) para suboficiales

y 9º curso básico GEL para suboficiales, así como despedida de los alféreces alumnos de la 52 promoción de la AGA y sargentos alumnos de la 9ª promoción de la ABA (mando y control, telecomunicaciones y electrónica), que han realizado su periodo de formación en esta escuela.

Dicho acto tuvo lugar en el salón de actos de la EMACOT y fue presidido por su coronel director, Fernando Sacristán Ruano, quien hizo entrega de los títulos y diplomas a los alumnos que finalizaron los mencionados cursos.

A continuación y tras unas breves palabras de despedida al personal asistente al acto, profesores y alumnos de la EMACOT, el coronel director dio por finalizado el mismo.